

El Ayuntamiento de Órgiva recibe a los participantes en las Jornadas Internacionales

Escrito por Estéfany Sánchez
Miércoles, 08 de Agosto de 2012 01:00



Con una recepción celebrada en el Salón de Actos del Ayuntamiento, en ausencia de la Alcaldesa, la concejala de Participación Ciudadana, María Carmen Arenas, junto al teniente Alcalde, Antonio Estévez y el técnico Antonio Pino, agasajaron a los participantes de las Jornadas organizadas por la Iglesia Evangélica y que se realizan en Órgiva del 1 al 12 de Agosto.

(GRANADA/Órgiva/ Estéfany Sánchez, 07/08/2012) El Teniente de Alcalde, **Antonio Estévez**, agradeció a los participantes de estas Jornadas su contribución a la ciudad de Órgiva, y la elección de esta ciudad para celebrar las Jornadas, dado que contribuirán a la convivencia de todos los ciudadanos. Como muestra de agradecimiento regaló libros acerca de la historia y cultura de Órgiva a los representantes de la organización.

El Ayuntamiento de Órgiva recibe a los participantes en las Jornadas Internacionales

Escrito por Estéfany Sánchez
Miércoles, 08 de Agosto de 2012 01:00

Por su parte, los responsables de la Jornadas regalaron a Estévez el libro *Huellas del Cristianismo en el Arte* y una camiseta, en reconocimiento y como muestra de agradecimiento por la colaboración que el Ayuntamiento ha mostrado para llevar a cabo las Jornadas.

Bajo el lema “Órgiva Amiga” se organizan estas XLIX Jornadas Internacionales de Convivencia, que vienen desarrollándose en diversos lugares desde hace más de 30 años, con el deseo de promover los valores y la fraternidad cristiana entre jóvenes evangélicos de España y del extranjero, de modo que, como resultado del encuentro, los participantes vivan una experiencia de intercambio cultural, descubran las raíces históricas del lugar donde se celebran, mejoren su formación cristiana y sirvan a la ciudad con distintas actividades sociales y culturales, demostrando el amor cristiano.

VOLUNTARIADO Y FESTIVAL



Intercambio de regalos en la recepción del Ayuntamiento a los participantes de las Jornadas Internacionales

El programa de actividades se ha organizado gracias a la colaboración del Ayuntamiento. De este modo, entre los días 2 y 3 los participantes llevaron a cabo una labor de *voluntariado social* y ayudaron

El Ayuntamiento de Órgiva recibe a los participantes en las Jornadas Internacionales

Escrito por Estéfany Sánchez

Miércoles, 08 de Agosto de 2012 01:00

en la limpieza de la zona del Camino de la Estrella.

Para los más pequeños, se celebra estos días entre el 6 y 8 de agosto, a las 11 de la mañana, el *Festival de la Biblia* en la Plaza de la Alpujarra, donde con payasos, guiñol, historias y manualidades, se promueven valores tan importantes como el cuidado de la naturaleza y la convivencia. En la misma plaza, también el lunes 6 por la noche se proyectó la película Lutero con una buena asistencia. El programa se completará con el Torneo de Baloncesto que se desarrollará en el Polideportivo Municipal los días 9, 10 y 11 de agosto a las 19:00 h. Todas las actividades son gratuitas de entrada libre y por medio de ella se pretende fomentar la convivencia y el amor a Dios y al prójimo.

Fuente: GRANADA/Órgiva/ Estéfany Sánchez